
 

 
 

AUSSCHREIBUNG 
amarena Innovationsförderung 2021 
- Einfache Sprache - 

 

Der Bund Deutscher Amateurtheater e.V. sucht  

Theaterprojekte, Tanzprojekte oder  Performanceprojekte.   

Die Projekte sollen  

neue Ideen haben und anderen Menschen ein Beispiel sein.  

Im Jahr 2021 sollen die Projekte  

sich mit Kostüm- und Bühnenbild, Maske sowie Film, Licht und Ton auseinandersetzen.  

Das Thema ist Ausstattung.  

 

Die Projekte können ein nachhaltiges Kostümbild entwickeln,  

audio-visuelle umgesetzt werden. 

Neue Spielorte erobern.  

Aufwendiges Make-Up oder Kostümbild nutzen.  

Besondere Erzählformen beinhalten.  

Oder ein innovatives Bühnenbild umsetzen. 

 

Es sollen drei Projekte Geld bekommen.  

Zwischen 2.000€ und 5.000€.  

Die Projekte können sich bis 10. Januar 2021 bewerben.  

Die Projekte dürfen ab dem 01. März 2021 beginnen. 

Die Projekte müssen bis zum 31. Dezember 2021 abgeschlossen sein. 

Alle Unterlagen für die Bewerbung auf www.bdat.info  

 

Bei Fragen bitte bei Ulrike Straube melden.  

BDAT-Geschäftsstelle, Lützowplatz 9, 10785 Berlin 
amarena@bdat.info,  
Fon 030 2639859-17 

http://www.bdat.info/
mailto:amarena@bdat.info

